



Comuna de Los Ángeles contará con nueva posta de salud rural

Poco falta para la entrega de la nueva posta de salud rural El Durazno, ubicada en la comuna de Los Ángeles, que beneficiará directamente a más de 700 vecinos de la localidad. La obra ha sido construida siguiendo los lineamientos del Servicio de Salud Biobío, en un trabajo en conjunto con la municipalidad y con el aporte de empresas de la Octava Región. La inversión destinada para la ejecución de esta iniciativa —financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Biobío— supera los 600 millones de pesos.